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思いやりがあふれる二学期へ 

 「いつも 笑顔あふれる たのしい学校」大内西小学校に児童たちの声が戻ってきました。

児童たちは夏休みにしたことを「一万人プールに行った。」「川へ遊びに行ったよ。」「旅行に

行ったよ。」など、笑顔で話してくれました。みんな元気にとてもいい時間を過ごしたのだ

なと私自身もうれしく思いました。二学期は様々な行事があります。保護者の方や地域の方

にもお世話になると思います。御協力よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「行事で子供を育てる」という言葉があります。様々な行事を通して、児童たちが成長

する機会になればと考えております。よろしくお願いします。 

９月１日（金）第二学期始業式の話  テーマ：思いやりがあふれる学校にしよう 

校長先生は、みなさんが今日の始業式に「いつも 笑顔あふれる たのしい学校」大内西小学校に

元気に登校してくるのを楽しみに待っていました。元気に登校してきて、とてもうれしく思います。 

2 学期の校長先生の目標は、この大内西小学校を「いつも 笑顔あふれる たのしい学校」にする

ことです。1 学期と変わりません。そのため、一日一日がんばることは、あいさつです。「今日もたの

しい学校でありますように」と心を込めながらみなさんにあいさつをします。よろしくお願いします。 

2 学期は、78 日あります。多くのことを学んでほしいと思います。そして、様々な行事がありま

す。大きな行事は、修学旅行、遠足、運動会、北陵高校での農業体験、音楽集会、持久走大会、150

周年記念事業などがあります。特に、150 周年記念事業は、今年だけの行事です。みなさんの心に残

る行事になってほしいと思います。 

たくさんのことがあります。その中で、みなさんに成長していってほしいので、心にとどめてほし

い言葉があります。校長先生が、昔、見た広告の言葉です。それは、 

「＋」「－」「×」「÷」 「＋」は、助け合う。「－」は、引き受ける。「×」は、声を掛ける。そし

て、「÷」は、分け合う。それは、人を笑顔にする算数、思いやり算。ほらやさしいでしょ。 

という広告です。校長先生は、算数が好きなので、「人を笑顔にする算数」という言葉と「思いやり

算」という言葉がとても気に入りました。 

みなさんには、７８日間と長い 2 学期を過ごしていく中で、そして、たくさんの行事を行っていく

中で、困っている友達がいれば「助け合い」、進んで仕事を笑顔で「引き受け」、よく友達と「声を掛

け合い」、たくさんの喜びを「分かち合って」ほしいと思います。そして、一人一人がより良い方向

へ成長していってほしいと思います。 

ぜひ、みんなで実践して、人を笑顔にする算数、思いやり算があふれる学校にしましょう。そうす

れば、誰にとっても「いつも 笑顔あふれる たのしい学校」になることでしょう。 
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第二学期 学級委員任命 

 ９月４日(月)の朝会において、第二学期学級委員の任

命を行いました。学級委員の皆さんには頑張ってもらい、みんなで協力し合って、より良

い学級に、そして、より良い学校にしていってほしいと思います。学級委員の皆さんの活

躍を期待します。 

150 周年記念全校遠足 

 ９月 25 日(月)に 150 周年記念全校遠足を実施します。本校

をスタートして、6 年生を中心とした縦割り班で、井頭公園を

目指します。地域の史跡をめぐりながら、ウォークラリーをし

ながら向かう予定です。 

井頭公園でも、150 周年にちなんだ全校クイズをしたり、縦

割り班ごとに遊んだりしながら、縦のつながりの中で、思いや

りの心を育てていきたいと考えております。 

雨天時や熱中症の危険が考えられる際には、校内での活動に変更する場合があります。 

地域で見掛けたときには、声を掛けてもらえると児童たちも喜ぶと思いますので、よろし

くお願いします。 

 

 10 月 28 日(土)に運動会の実施を予定しております。昨年度

まで、コロナ禍であったため、感染症予防のため、御家族だけ

に限定をして開催してきました。 

今年度からは、新型コロナウイルスも 5 類感染症となり、通

常通りの開催といたします。 

ＰＴＡとも相談をして、午前中のみの開催となります。また、

敬老者様に以前のような案内は送付いたしませんが、後日地域

の回覧板を利用して、運動会についてお知らせいたします。 

地域のみなさんも、ぜひ本校に足を運んでいただき、児童たちの活躍を御覧ください。 

 

夏休みに行われた全国大会に参加した大内西バレーボールクラブ、県大会に参加した野球

の大内クラブには、たくさんの応援ありがとうございました。児童たちは、精一杯取り組む

ことができました。 

第二学期学級委員 

3 年 渡辺 寛大 

岡田 姫華 

5 年 栖原 聖人 
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大塚 彩来 

縦割り共遊の様子 

令和４ 年度の様子 運動会 10 月 28 日(土) 


